

24. 11. 26.

Mein armer Lieb,

wo soll das nur hinaus mit Fränschen? Es ist ja geradezu verheerend! Quoique tandem?! Ich bekam eben, als ich nach 10^h aus dem Institut heimkam, Deinen Brief. Verglichen Dank. Aber wozu. Durch bilboles? Sicherlich, Schatz, ich parke genau so auf Deine feilen wie Du auf die meinen, aber ich weiß doch auch, wie viel Arbeit Du hast, u. da darfst Du Dich doch nicht hinsetzen spät abends u. noch schreiben. Wenn ich dann jedoch auch bereits bedenke, wie ~~wie~~ notwendig für diesen Klägliche Ernst der Beismundersinn ist, sage ich nichts mehr u. bin's zufrieden.

Dein armer Lütt, was nun - Fränschen Dir so quälen? Eigentlich hatte ich vor, Fränschen einen Brief zu schreiben, entgegen Deinem Wunsche. Ich hatte es jedoch für richtiger, dass ich das möglichst bei meinem nächsten Aufenthalte in Drog erledige. Ich will keinen Kiel zwischen euch brechen, aber in dieser Tonart geht das nicht weiter; Direct - u. unverzweigt nicht. Diese Abreagieren sexueller Qual ist auf die Tauer unerträglich. Könnte ich doch bei Dir sein, dann wäre das alles weniger schlimm! Liebling, wie gern ich Dir durch meine Anwesenheit helfen möchte!

Kennst Du es sei Leid bei ihr? Ich glaube das nicht, wie Du aus obiger Erwähnung schon entschlossener Mann. Sie tut mir sehr Leid. Sie gehört zu jener Kategorie Menschen, die, wenn sehr stark veranlagt u. unbefriedigt, in ihrem geistigen u. reellen Niveau keinen Ausgleich finden. Sie ist sehr schlimm daran, u. ich glaube, nur die körperliche Verbundenheit mit einem sehr starken Mann könnte ihr helfen. Allmählich kommt sie jetzt in das Stadium der sog. alten Jungfern, die zu den bedauernswertesten Gestalten

Gelöppen gehören, Typen, die Menschen unglücklich machen können.

Was sprichst du von einem Resultat einer fast 10 jährigen Freundschaft? Liebling, noch nicht einmal Kameradschaft! Sie gab, soviel ich das beurteilen kann, doch nur materiell, indem sie dich bei Großmutter vertrat; ideell doch höchstens, indem sie die die für dein Leben erforderliche Belastung lieferte. Von diesem Gleichspunkte aus war ihre Freundschaft doch eine höchst negativer. —

Die Angelegenheit mit dem Paketchen für mich scheint sich dadurch aufzuklären, daß du mir etwas schicken wolltest; oder habe ich noch nicht recht verstanden? Mit dem Schellen will ich warten, bis ich die Dinge, die da kommen sollen, gesehen haben. —

Und dann, mein Schatz, schreibt du einen so haarschärfenden Brief über den Ton am Telefon, daß ich in Vernehmung komme, bestimmt böse zu werden! Was für ein vollendetes Stödchen!! Als wenn zum Beweise dessen, daß wir einander gut sind, ein besonderer „Ton“ erforderlich wäre; als ob überhaupt ein Beweis nötig wäre!!! Früher habe ich solch Unfug geredet. Jetzt, wo ich er mir abgewöhle, fängt du damit an. — So, nun habe ich genug geschimpft in dir zwischen durch einen lieben, feinen Kuss. — So!

Jetzt hoffe ich, bist du wieder etwas ruhiger. Du hast zwar viel Hausarbeiten gemacht und auch begriffen; wenn doch etwas von seinem Gleichtum den Menschen gegenüber auf dich übergehen würde, ich glaube, auch Frauenherzen würde dir erträglicher!

Von Prof. Pankow habe ich noch keine Antwort u. bin sehr enttäuscht darüber. Sollte ich morgen keinen Bescheid haben, dann fahre ich Freitag auf alle Fälle mit Mutter zu ihm. Auf alle Fälle schreibe ich dir, sobald ich weiß, was los ist. —

Daf. mein Brief nicht pünktlich kam u. auch die Rösen nicht, macht mich etwas traurig. Wahrscheinlich hatte Schiff keine Zeit, das zu erledigen. Solltest du, wenn diese feilen ankommen, noch nichts erhalten haben, so rufe ihn bitte an u. frage, ob mein Brief nicht angekommen sei.

Heute früh hatte ich eine kleine Attacke mit E-Kofferath, der sich im Anschluss an ein Gespräch über Schrot-Deuf äußerte. In sehr ruhiger, aber nicht aufzuverstehender Weise sagte ich ihm, daß ein derartiger Ton mir gegenüber wohl kaum angebracht sei; ~~meine~~ Könige gebroch seine Meinung äußern, ohne ^{in seinen Gefühlen} den Anderen zu verletzen. Später entschuldigte er sich in aller Form, sodaf^t alles in bestem Hote ist. -

Auch heute sollst Du wieder ein paar Bilder haben; den einen „besseren Herrn“ darfst Du ebd. kennen. Schicke sie mir bitte wieder fr.; ich möchte sie in „meinem“ Album einkleben. Wünschst Du aber das eine zu behalten, so schreibe es mir, damit ich einen neuen Abzug machen kann.

Hier geht es gut, nicht nur relativ, da ich Hamm an Eineldorf denke. Arbeit habe ich auch genugend, sodaf^t ich nicht auf dumme Gedanken kommen. Die Hand ist jetzt ohne Verband; ich will aber nicht eher wieder reagieren, bis die Wunde vollständig vernarbt ist.

Nun aber Schlaf. Ich will noch einige „Pantschnug“ abfertigen ^{die weil das ja auch geschehen muß}. Schlafe gut, mein liebster Schatz. Ich umarme Dich nunig u. küsse Dich 1000 Mal

Dein liebster

P.S. Der Brief von Sabine ist fürm n. lieb. Grüße sie von mir in szg ihr in meinem Namen Dank. An Tante Alma werde ich ~~noch~~ auch schreiben.



Fraulein

Marga Rosner,
Braunschwe. Bank- u. Creditanstalt,

Braunschweig
Br.-Will.-Platz 1.